

# No promover a Sheinbaum en redes, ordena el INE a dos gobernadores

---

**JESSICA XANTOMILA  
Y LILIAN HERNÁNDEZ**

---

La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) instó al gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal, a suspender la difusión de publicaciones en Facebook que contienen expresiones en favor de Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena, PT y PVEM.

En la discusión de la queja presentada por el PAN se expuso que algunas frases de Villarreal se refieren a la continuidad de la 4T, a que la candidata “es la mejor representante para México, por sus cualidades y virtudes”, y es “lo que el país merece”.

Las consejeras Claudia Zavala, presidenta de la comisión, y Rita Bell López, así como el consejero Arturo Castillo coincidieron en que las expresiones del gobernador podrían “desequilibrar la equidad en los procesos electorales dado el nivel del servidor público del que se trata”.

La Comisión de Quejas también hizo un recordatorio al gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, “para ajustar su conducta al marco constitucional y legal en su tarea de servidor público”, luego de que el PAN denunció publicaciones en redes en las que el funcionario promovía a Sheinbaum, las cuales ya fueron eliminadas.

---